

2024-10-11

Estudiante de la Anáhuac Puebla es reconocido con el Premio Municipal de la Juventud por su labor en derechos humanos y democracia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.alchilepoblano.com/estudiante-de-la-anahuac-puebla-es-reconocido-con-el-premio-municipal-de-la-juventud-por-su-labor-en-derechos-humanos-y-democracia/>

En reconocimiento a su esfuerzo, dedicación y formación integral, Miguel Ángel Barrera Arroyo, estudiante del tercer semestre de la licenciatura en Relaciones Internacionales de la Universidad Anáhuac Puebla, ha sido galardonado con el Premio Municipal de la Juventud Pachuca 2024 en la categoría de Derechos Humanos, Cultura Cívica y/o Democracia. Este honor se le otorgó en la 4ta edición del Reconocimiento Municipal al Mérito Juvenil, organizado por la Presidencia Municipal de Pachuca de Soto.

Este reconocimiento destaca el liderazgo positivo de Miguel Ángel, quien a su corta edad ha demostrado un compromiso incansable en el activismo social y político. Su trayectoria como Legislador Juvenil del Distrito XIII en el Primer Congreso Juvenil Hidalgo 2023, organizado por el Congreso del Estado Libre y Soberano de Hidalgo, es un testimonio de su dedicación a mejorar su comunidad.

Asimismo, ha sido nombrado Defensor de la Democracia por el Instituto Estatal Electoral de Hidalgo y Defensor de los Derechos Humanos de Niñas, Niños y Adolescentes por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, lo que refuerza su convicción de abogar por los más vulnerables y por la participación cívica activa en la construcción de una sociedad más justa y democrática.

Con su incansable trabajo y liderazgo, Miguel Ángel representa el orgullo de profesionalizar sus estudios en la Carrera de Relaciones Internacionales de la Universidad Anáhuac Puebla, cuya formación integral y enfoque humanista han permitido que jóvenes como él sean impulsores en la defensa de los derechos humanos y la democracia.

Este reconocimiento subraya el esfuerzo y dedicación de Miguel Ángel Barrera, quien con su ejemplo inspira a otros jóvenes a involucrarse en la vida pública y trabajar por un futuro mejor para su comunidad y país.